

# Club Social y Deportivo URUPAN

El Club S. y D. Urupan nace el 30 de enero de 1924, a instancia del entonces profesor de la Plaza de Deportes de Pando, Don Domingo Macagno, quien busco generar la competencia deportiva de los jóvenes de la época.

Por su nacimiento es una institución basquetbolista, que con el paso del tiempo ve la necesidad de ampliar su horizonte convirtiéndose en Institución Social y Cultural, organizando una Troupe e impartiendo cursos de lectura y declamación.

Acompañado los cambios deportivos, incorporó la práctica de otras disciplinas deportivas, como son las Bochas, Fútbol de Salón, Karate, Gimnasia Artística, Patín, Handbol, Voleibol y Fútbol Sala.

El compromiso de los distintos planteles que han lucido la camiseta de URUPAN, derivaron en la obtención de campeonatos departamentales, nacionales e internacionales. Razón por la cual



el URUPAN se encuentra afiliado a la Federación Uruguaya de Basquetbol (FUBB), a la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF), a la Federación Uruguaya de Fútbol de Salón.

La realización de convenios con Instituciones de Educación Pública y Privada han permitido que, en estos 97 años de vida, las instalaciones del Club S. y D. URUPAN, sean utilizadas y disfrutadas por niños, adolescentes y jóvenes de toda la comunidad pandense. Culturalmente el C. S. y D. Urupan se vio engalardonado con la actuación de muchos artistas nacionales e internacionales, e incluso con el elenco completo del Ballet del Sodre, bajo la dirección del director Julio Boca.

Las instalaciones del Gimnasio Principal "Santiago A. Cigliuti", fueron testigos del Primer Consejo de Ministros, abierto para todo el Uruguay, siendo presidido por el Presidente en ejercicio, Dr. Tabaré Vázquez.

El compromiso asumido por los precursores de C. S. y D. URUPAN, se mantiene y se renueva por las nuevas Directivas, haciéndose

responsables de una mayor integración y constante superación para orgullo de todos los Pandeneses.

En esa línea desde el año 2009 el Club ha estado conducido por un grupo de Directivos aglutinados bajo el lema "Urupan de Pando, Urupan de Todos" logrando un desarrollo institucional importante. Fueron integrando las sucesivas directivas del grupo, los siguientes socios:

**PRESIDENTES:** *Dr. Javier Deana (2013/2015), Jorge Tellechea (2015/2017), Luis Averó (2009/2013 y 2017/2019), Martín Dangiollillo (2019/2021)*

**GERENTES:** *Gustavo Fatigatti, Fernando Alzugaray, Alejandro Nisivoccia*



**DIRECTIVOS:** *Alvaro Acosta, Ricardo Alamilla, Miguel Anastasía, Daniel Barnech, Aldo Batalla, Daniel Bindirstch, Dr. Leonardo Caballero, Lic. Pablo Casanova, Gonzalo Cigliuti, Martin Conde, Ruben Corrales, Fernando Dalto, Carlos De los Santos, Pedro Dotta, Richard Duhalde, Gabriel Félix, Mario Fernández, Marcio Gentile, Néstor Guillén, Martin Lasarte, Richard López, Esc.Fernando Maschio, Eduardo Méndez, Marcelo Mondelli, Fabián Monticelli, Marcelo Nuñez, Ing. Agrim. Fernando Ospitaleche, Leonardo Regueiro, Fernando Rizzo, Pablo Rodríguez, Javier Rojas, Luis Tejeira, Gerardo Trombotti, Fabián Viude, Pablo Averó, Jorge De León, Gustavo Rocha*

